

# PlantaDoce.

Entorno

## La facturación del seguro de salud crece un 4% en el primer trimestre de 2021

Los ingresos de las aseguradoras de salud por primas se situaron en 2.553 millones de euros a cierre de marzo.

PlantaDoce  
21 abr 2021 - 12:52



El seguro sanitario se mantiene fuerte en España. Los ingresos de las aseguradoras de salud por primas se situaron en 2.553 millones de euros a cierre de marzo de 2021, un 3,9% más que en el acumulado de enero a marzo de 2020, según los datos avanzados este miércoles por Investigación Cooperativa de Entidades Aseguradoras (Icea).

Los ingresos de las aseguradoras por primas a cierre de marzo se situaron en 16.688 millones de euros, un 0,32% menos que un año atrás. **El seguro mantiene su volumen de negocio pese a la paralización económica generada por la irrupción de la pandemia y las medidas adoptadas para contenerla.**

De los ingresos logrados en el primer trimestre, **10.387 millones de euros corresponden al ramo de no vida y los 6.301 millones restantes al de vida**

---

# PlantaDoce.

---

, según muestran los datos provisionales recabados por Icea. Las líneas de negocio que más han acusado la situación económica adversa han sido los seguros de vida ahorro y de automóviles. Entre tanto, los ramos de salud y multirriesgo, así como los seguros ligados a la actividad empresarial, logran incrementar sus ingresos.

## Los ingresos de las aseguradoras por primas a cierre de marzo se situaron en 16.688 millones de euros

La facturación del negocio de vida, reflejada en los ingresos por primas, menguó a cierre del primer trimestre un 3,2% en términos interanuales. Modera su descenso en comparación con los registros de trimestres anteriores, pero sigue acusando los tipos bajos de interés vigentes. A pesar de esto, el volumen del ahorro gestionado a través de seguros ha aumentado. Las provisiones técnicas se situaron en 194.904 millones de euros al acabar marzo, un 1,47% más que doce meses atrás.

La facturación del ramo de no vida se ha mantenido en positivo. Anota un repunte interanual del 1,5%. Esto ha sido posible porque los seguros de salud han crecido hasta superar los 2.500 millones; y los seguros que protegen inmuebles otro 3,9%, hasta 2.152 millones (si bien el aseguramiento de comercios cae). **Los seguros diversos aportaron 2.767 millones de euros.** Esta categoría, que agrupa protecciones ligadas a la actividad empresarial, vuelve a situarse en positivo tras las caídas del año pasado. A cierre de marzo anotaba un incremento del 1,2%.

Los seguros del automóvil siguen reduciendo su magnitud de negocio. Su facturación menguó un 1,76% en términos interanuales y cerró los tres primeros meses del año con unos ingresos de 2.915 millones de euros.